



POSTE DE QUARTIER 49

SERVICE DE POLICE
DE LA VILLE DE MONTRÉAL



8 septembre 2023

Pour une rentrée scolaire en toute sécurité

Chers parents,

Les policiers du Poste de quartier 49 ont à cœur la sécurité des enfants aux abords des écoles. Certains comportements des usagers de la route aux abords des écoles ont été portés à notre attention.

Il est important de vous rappeler les règles de base afin d'assurer la sécurité des enfants aux abords des écoles :

- Si vous êtes pressé, redoublez tout de même de prudence lorsque vous circulez près d'une école. Votre comportement pourrait éviter une collision.
- Il faut également :
 - Faire attention aux enfants qui circulent tout autour;
 - Respecter les limites de vitesse de 30 km/h;
 - En présence d'un brigadier scolaire, respecter ses signaux. Les brigadiers sont là pour assurer la sécurité des enfants;
 - Respecter les aires réservées aux autobus scolaires;
 - Respecter les zones de stationnement et ne jamais stationner en double pour faire descendre et monter votre enfant de la voiture;
 - Traverser aux intersections ou aux passages pour piétons;
 - Utiliser correctement la ceinture de sécurité de votre enfant.
- N'oubliez pas que vous êtes un modèle pour votre enfant.

Au cours des prochaines semaines, nous effectuerons des activités coercitives et préventives autour des écoles afin d'assurer la sécurité des élèves aux abords des écoles. Nous veillerons au respect du Code de la sécurité routière afin d'assurer aux élèves une rentrée des plus sécuritaires.

Emmanuel Anglade
Commandant
Poste de quartier 49

Montréal